



L'atelier Viva el Perú, ce sont vingt femmes qui brodent les «arpilleras», scènes figuratives traditionnelles du quotidien des Andes.

Depuis 1981, ces créations d'accessoires et d'arts décoratifs, ainsi que poupées et tricots, permettent à ces femmes, grâce à leurs revenus, d'appuyer fortement école et cantines populaires de la barriada. Viva el Peru se trouve dans les quartiers extérieurs de Cuzco, capitale historique du Pérou où se situe la COSAART (coordination sud andine d'artisanat).

Celle-ci organise grâce à la centrale AYNIART, commandes et distribution de tous les compañeros péruviens, dans le respect de la culture Inca.

L'organisation de la AYNIART prend ses racines dans la culture Inca. Les ateliers sont des regroupements de familles, dits «AYLLU», pratiquant 2 principes : el «AYNI», aide réciproque et échange de services de personne à personne, ou, les uns avec les autres (d'où le nom AYNIART) ; la «MINKA», aide collective à la «comunidad campesina» (construction de ponts, de routes).



VIVA EL PERÙ CUZCO / PÉROU



ASPAL National
12, route de la grande rivière
La petite courade
16400 LA COURONNE

Tel 05 45 67 88 47 - Fax 05 45 67 81 29
Centrale d'achats Artisanal : artisanal@wanadoo.fr